

Dandim Pimpin Upacara Penyerahan Jabatan dan Penerimaan Pama Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jan 23, 2025 - 11:09



(Foto Dokumen) Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Memberikan Pengarahan Kepada Pejabat Yang Baru Dalam Rangka Upacara Penyerahan Jabatan dan Penerimaan Perwira Pertama Bertempat di Gedung Prajurit Kodim Magelang

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si. memimpin Upacara Penyerahan Jabatan dan Penerimaan Pama bertempat di Gedung Prajurit Kodim 0705/Magelang, Jl. RST Soedjono No.1, Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang. Kamis (23/01/2025).



Dalam sambutannya, Dandim mengucapkan terimakasih kepada Pasi Ops atas pengabdiannya kepada Kodim Magelang khususnya dan TNI AD pada umumnya yang melaksanakan pindah satuan sebagai Pasilat Siops Korem 072/Pamungkas.

"Selamat mengemban jabatan baru di lingkungan Makorem 0702/Pamungkas, segera beradaptasi di tempat yang baru," sambungnya.

Pada kesempatan itu Letkol Jarot juga menyampaikan selamat datang dan selamat bertugas kepada Pama baru Kodim Magelang. Harapannya agar segera menyesuaikan tugas dan tanggung jawab di Kodim Magelang.

Perlu diketahui, pergeseran jabatan di lingkungan TNI AD merupakan hal biasa sebagai upaya pembinaan personel baik yang di hadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab yang di emban oleh seorang Perwira.

Sebelum mengakhiri amanat Dandim menghimbau kepada seluruh Babinsa yang ada, agar selalu memonitor perkembangan situasi disaat musim penghujan sehingga bila ada kejadian yang menonjol untuk dilaporkan secara cepat ke komando atas.

" Babinsa merupakan mata telinga satuan, diharapkan segala sesuatu tentang kejadian apapun di wilayah harus terdepan dan mampu menjadi solusi ditengah-tengah permasalahan warga masyarakat," pungkasnya.



Hadir dalam kegiatan upacara serah terima jabatan dan penerimaan Perwira baru tersebut, Pjs Kasdim Mayor Inf Rizki Sudarmanto, Perwira Staf Kodim Magelang, Danramil jajaran Kodim 0705/ Magelang, anggota Bintara, Tamtama, PNS dan Ketua Persit KCK Cabang XXV DIM Magelang beserta pengurus Persit Kodim 0705/ Magelang. Kegiatan dilaksanakan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Pendim Magelang